

Jugendjahresbericht 2012

Wir haben Aktuell noch 4 Jugendliche bei uns, da wir übers Jahr leider 3 Jugendliche an Fussballvereine, bzw privaten Problemen verloren haben.

Um die kalten Monate vor Beginn der Saison gut und Sinnvoll zu überbrücken, starteten wir trotz Kälte und Schnee schon im Januar mit einem von drei Schulungstagen.



unsere schöne Havelll

Unser Ziel war es die Jungs rechtzeitig auf die kommende Angelsaison vorzubereiten und das nicht am Abend vor dem ersten Hegefischen, drum trafen wir uns im warmen Vereinsheim mit starker Angelspezi Unterstützung Mannfred Lehmann (Posenerfinder Fa. Jenzi). Angefangen mit der Gerätekunde, Montage der Stipprute, wie auch das richtige Rezept des Futters war für jeden unserer Jungangler was dabei. Da unser Winterkonzept super bei allen ankam, werden wir auch in den folgenen Jahren unsere kalten Winter gut zu überbrücken wissen

Auch dieses Jahr fanden wieder 6 Wertungsangeln im Verein statt- das eine oder andere Mal vom Ufer wie auch des öfteren vom Boot aus.



und hier gehts ab zum Angeln...

Zusätzlich zu unseren internen Angeln waren wir auch in 2012 wieder fleissig mit der Teilnahme an 4 angeln des VDSF beteiligt. Ob mit Erfolg oder auch mal weniger, es waren wie immer super Verantstaltungen. Aber das Highlight für die Jungs ist und bleibt ganz klar das Nachtangeln auch wenn es diesmal mit dem Fisch einfach nicht klappen wollte. Zum krönenden Abschluss durfte einer von unseren Jungs noch mit zur Hochseemeisterschaft nach Rügen.



Beim VDSF- und bestimmt nicht sein letzter pokal :)

Zum Thema Casting muss ich leider sagen das wir auf Grund von Überschneidung einiger Termine, oftmals nicht teilnehmen konnten. Ganz klar ist aber dass, das im nächsten Jahr so nicht mehr

passieren wird, da das Casting unsern Jungs einfach immer mehr Spass macht.

Auch privat konnten wir den einen oder anderen Tag zusammen am Wasser nutzen... ob wir gemeinsam mit den Booten zum Angeln gefahren sind oder einfach das schöne Wetter genossen haben. So sieht man auch des öfteren mal ein Jugendlichem vom Steg den fischen nachstellen!

Angedacht war für dieses Jahr noch ein gemeinsames Forellenangeln mit anschliessendem Grillen, leider war die Beteiligung der Senioren eher weniger regelTrotzdem war es ein gelungener Tag, der auch dem Einen oder Anderen ein paar schöne Forellen bescherte. Aus einmal Grillen wurden dann morgens, mittags und abends. Gefangen wurden 26 Forellen, was denke ich kein schlechter Schnitt ist.



eine tolle Färbung die Kleine...



so sieht man nach 12 harten Stunden aus....

Wie jedes Jahr feiern wir dann zum Abschluss des Jahres gemeinsam mit allen Jugendlichen,

Eltern, den beteiligten Bootsführern und Helfern die Jahresabschlussfeier! Auch dieses Mal wieder sehr gelungen mit leckerem Buffet. Zum Schluss ging es dann gemeinsam noch zum Billardspielen!!!



unser kleinstes (fast)Mitglied...

Zum Abschluss möchte sich die Jungendleitung noch bei allen Helferinnen und Helfern bedanken und hofft auf weitere Zusammenarbeit im Jahr 2013

Die Jugendleitung AVP

Christian Neu Peter Küttel